
Ata da reunião dia 06/07/2018 – Grupo Virtuhab 

Local: LabRestauro 

Presentes: Sara, Andrea, Julia, Sumara, Paulo, Lisiane, Luana, Franchesca. 

Gerais: 

Reunião sobre livro bambu será dia 10/07/2018 às 14hs: convidar Pereira e mandar 

email para a Laila. 

PIBICs  pré aprovados: Bambu e container, Franchesca e Vitor no aguardo para 

implementação definida da bolsa.. 

Prof. Michele de Tec 2 quer montar um protótipo de wood frame no estacionamento da 

arq próximo a casa de steel frame.  Esse projeto seria uma parceria com a Prof. Lisiane. 

A reunião sobre isso será dia 10/07 pela manhã. Sumara está fazendo cotação de faca-

estrela para cortes dos bambus. 

Sumara e Andrea estão elaborando um projeto de extensão junto a ARQ e a Botânica. 

Será encaminhado para a Prof. Leticia, coordenadora de extensão da ARQ, e após isso o 

projeto vai para o CTC, pois a Botânica da UFSC necessita da aprovação também. 

Lisiane estará dando apoio ao projeto junto ao Grupo Virtuhab. O projeto envolve 

construir um bicicletário na Botânica. 

No semestre de 2018-2, Julia estará dando continuidade ao trabalho do Adriel na 

Materioteca. 

Ensus: 

Camila irá atualizar a página oficial do evento 2019. Facebook e página oficial no site 

da UFSC. 

Lisiane está em processo de seleção para a vaga do Lucas, essa semana já teremos o 

resultado. 

Sumara enviará email solicitando autorização dos palestrantes para disponibilizar os 

arquivos do ENSUS 2018 online. 

Mix Sustentável: 

Ainda não finalizada a versão bilíngue como planejado, assim, isso acontecerá em 

breve. Paulo e Lisiane estão no aguardo do retorno dos bolsistas. 

Regimento: 

A possibilidade de implementação de diferentes funções como: secretário, pesquisador, 

tesoureiro, técnico, estagiário foi aprovada. Cargos designados até o momento: 

Pesquisador: Lisiane e Paulo. 

Secretária: Julia.  

Tesoureira: Sumara. 

Relações Públicas: Franchesca. 


